
Pièces 5 Pièces

Superficie 132 m²

Référence 84615217

Prix 599 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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À saisir villa neuve située au Plan de Grasse, à 8 min du village de Mouans-Sartoux,

villa  neuve dans une impasse au calme.  A pied des commodités et  d'un arrêt  de

bus.  Avec  une  superficie  d'environ  130  mètres  carrés,  cette  villa  comprend  4

chambres, dont deux suites parentales avec dressing, une salle de douches et une

salle  de  bains.La  cuisine  américaine  s'ouvre  sur  le  séjour,  offrant  ainsi  une  vue

agréable sur le jardin. La maison est équipée de volets roulants électriques et d'une

climatisation  réversible  intégrée,  assurant  un  confort  optimal  toute  l'année.Les

informations sur les risques ...

Located in Plan de Grasse, 8 minutes from the village of Mouans-Sartoux, this new

villa is situated in a quiet cul-de-sac. Within walking distance of amenities and a bus

stop.  With  an  area  of  approximately  130  square  meters,  this  villa  comprises  4

bedrooms, including two master suites with dressing rooms, a shower room, and a

bathroom.The  open-plan  kitchen  leads  onto  the  living  room,  offering  a  pleasant

view  of  the  garden.  The  house  is  equipped  with  electric  shutters  and  integrated

reversible air conditioning, ensuring optimal comfort all year round.A must-see.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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